
 

 

 

 

 

Werther, 01.10.2021 

Bürgermeister Herrn Veith Lemmen sowie 
die Vorsitzenden der Ausschüsse KUMD und PBS 
Herrn Ralf Eckelmann und Frau Erika Sahrhage 

 

Gemeinsamer Antrag auf einen Arbeitskreis beider Ausschüsse 

Die Fraktionen von SPD und Freien beantragen einen Arbeitskreis der Ausschüsse KUMD und 
PBS durchzuführen. Dieser Arbeitskreis soll den Ausschussmitgliedern Informationen zum 
Thema Ausgleichsflächen und insbesondere die Bedeutung und Berechnung von 
Biotopwertpunkten für Bauvorhaben der Stadt Werther liefern. 
Der Arbeitskreis sollte von Frau Dr. Dannhaus geplant werden. Sie kann sich gerne einer 
Unterstützung aus der Kreisverwaltung bedienen. 
Die Ausführungen sollten sich an einem konkreten Beispiel wie der Renaturierung der 
Schwarzbachaue am Sudheideweg orientieren. 

Begründung; 

In der Vergangenheit hat sich wiederhol gezeigt, dass Informationen über die Bedeutung 
und Berechnung von Ökopunkten für vorgesehene Planungen nicht besonders verständlich 
dargestellt wurden. Deshalb sehen beide Fraktionen die Notwendigkeit auf diesem Gebiet 
mehr Informationen in die Kommunalpolitik zu geben. Wir sehen diesen Arbeitskreis als 
logische Fortsetzung der Ausführungen des Herrn Loh zum Planungsrecht. 

Wir würden uns freuen, wenn in diesem Sinne entschieden würde. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

(für die SPD Fraktion)       (für die Fraktion Die Freien) 


